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Horário: 20h
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Brenda H. do Nascimento

RESPONSÁVEL
pela ATA

Jeffer G. Guberovich

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento;
Carolina R. Martins; Douglas M. Poschi; Gabrielle da
S. F. de Campos; Jeffer G. Guberovich; Julia W.
Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M. Silva; Rafaela
F. Borin; Renata R. Soilo, Vitória L. Beier; Wellerson
S. Warth.

1. Ausências: Mariana Marquezan.

2. Faltas: Carmem Eduarda R. Flores.

3. Justificativas de Ausência: A justificativa da tutora Mariana Marquezan está
amparada pelo regimento interno.

4. Aprovação ATA: A ATA 21 foi aprovada.

5. Atualizações:
A petiana Aimêe participou da reunião de organização do InterPET com o

grupo PET Enfermagem de Palmeiras, fez os convites do OdontoOrienta e também

fez o resumo da JAI e o submeteu. A petiana Alice participou do desenvolvimento

de petianos com o Professor Leandro, fez a leitura do Projeto Desenvolvimento de

Petianos, começou a escrever o resumo da JAI, leu o Estatuto, assinou e enviou o

termo de compromisso para a PROGRAD e se inscreveu na plataforma SIGPET. O

petiano Arthur leu o regimento interno, participou do desenvolvimento sobre revisão

sistemática com o professor Leandro, conversou com a petiana Gabrielle sobre os

certificados, com a petina Julia e a petiana Renata sobre o Petcast e falou com o

professor Dorival sobre a disponibilidade de usar a aula de anatomia para realizar

do OdontOrienta no dia 28 de agosto. A petiana Brenda submeteu o resumo para a

38ª JAI, participou da reunião na terça-feira sobre o InterPET de outubro, participou



do Desenvolvimento de Petianos na quarta-feira, participou do saúde em conto na

sexta-feira e pesquisou revista para submissão do artigo xerostomia com a petiana

Maria Eduarda. A petiana Carolina redigiu a ATA 21 e a mandou no e-mail para que

outros petianos pudessem ler e aprovar, enviou o formulário de Extensão nas Redes

sobre o projeto Saúde em Conto, participou do desenvolvimento de petianos sobre

revisão sistemática, leu o regimento interno, participou da atividade do Saúde em

Conto na escola Perpétuo Socorro, assinou o termo de compromisso e enviou para

a Prograd e fez o cadastro no SigPet e anexou o termo no site. O petiano Douglas

participou da reunião de organização do InterPET com o grupo PET Enfermagem de

Palmeiras, leu o regimento interno, participou do desenvolvimento sobre revisão

sistemática, começou a pesquisa sobre geoterapia com a petiana Julia, leu e

auxiliou na edição do regulamento da prova solidária do OlimPET, teve uma reunião

com a mestranda Letícia sobre os resumos da JAI, começou a escrever os resumos

para a JAI, atualizou a tabela de faltas e fez a inscrição para o curso e wordpress. A

petiana Gabrielle criou um grupo para organização do OdontOrienta do 2º semestre,

participou do desenvolvimento do professor Leandro, leu o regimento interno,

trabalhou no resumo da JAI, continuou o contato com o Ronaldo e as professores

de Libras para gravação do vídeo, gerou os certificados das palestras de pacientes

com necessidades especiais e da professora Kívia, e organizou com o petiano

Arthur os certificados. O petiano Jefer escreveu o resumo da JAI e colocou no drive

para correção, também participou do desenvolvimento de petianos com o prof

Leandro e também participou da ação do saúde em conto, anexou os documentos e

fez o cadastro no SigPet. A petiana Julia participou do desenvolvimento de petianos

sobre revisão sistemática, começou a pesquisa sobre geoterapia com o petiano

Douglas, conversou com o petiano Arthur sobre o PETcast e falou com o professor

Fábio sobre a videoaula de sistemas adesivos. O petiano Luiz escreveu o resumo

da JAI, participou do desenvolvimento de revisão sistemática e trabalhou no projeto

de auto massagem. A petiana Maria Eduarda participou da reunião com o PET

enfermagem de Palmeiras para organização do interPET, pesquisou revistas para

submeter o artigo de xerostomia e qualidade de vida com a petiana Brenda,

participou do desenvolvimento de petianos sobre revisão sistemática, escreveu o

resumo da JAI e participou do projeto Saúde em Conto na escola Perpétuo Socorro.

A petiana Rafaela começou a escrever o resumo da JAI, participou do

desenvolvimento de petianos sobre revisão sistemática e entrou em contato com a



Milla da Associação Colibri para acertar mais detalhes sobre o início das ações na

instituição. A petiana Renata participou do Desenvolvimento de Petianos com o

professor Leandro, leu o estatuto e começou a escrever o resumo para a JAI. A

petiana Vitória participou do desenvolvimento de revisão de literatura do Professor

Leandro, está escrevendo o resumo para JAI e organizou a escala do presídio. O

petiano Wellerson participou do desenvolvimento de petianos com o professor

Leandro, assinou o termo de compromisso e fez sua inscrição no SIGPET, e

submeteu seu trabalho na JAI.

Encaminhamentos:

6. Leitura do Estatuto: Todos leram o Estatuto conforme solicitado pela tutora

Mariana.

Pautas:
7. Saúde em Conto - Escola Sesc: A petiana Carolina solicitou se há

possibilidades de realizar ações do ‘’Saúde em Conto’’ na escola Sesc. Será

repassado para a Letícia organizar no cronograma das ações.

8. Certificados: As petianas Carolina e Alice preencheram os certificados e

estão aguardando serem carimbados. Esta situação será discutida na próxima

reunião administrativa.

9. OdontOrienta: O petiano Arthur entrará em contato com o Prof. Dorival para

verificar a disponibilidade de realizar o projeto no horário de aula de Anatomia.

10. Vídeo libras: a petiana Gabriele relatou problemas com as gravações em

razão dos conflitos de horários entre os participantes. No momento, não está

sendo feito por essa razão. Por isso, será feita novas tentativas de

organização com os demais participantes para concluir a atividade.

11. Bem viver: A situação sobre o projeto foi discutida em reunião e após

discussão foi decidido que não participaremos em virtude do conflito com



outras atividades envolvendo o grupo.

12. InterPET: No próximo InterPET será de responsabilidade do grupo 1

participar. A petiana Brenda, integrante do grupo 1, solicitou a troca com outro

petiano do grupo 2, pois não estará em Santa Maria neste sábado. Desse

modo, o petiano Arthur vai substituir a petiana. Também, foi discutido sobre o

InterPET de outubro, que será de responsabilidade do grupo em conjunto com

o PET Enfermagem de Palmeira das Missões. Na discussão foi levantado o

resultado da enquete sobre a palestra a ser ministrada no dia, que ficou entre

Fitoterápicos e Desmistificando a vacinação. Diante disso, o PET Enfermagem

de Palmeira das Missões levantou a hipótese de serem feitas duas palestras

sobre dois temas, mas após discussão interna na reunião o foi relatado que

pode ser muito cansativo e por isso será feito nova tentativa de definição do

tema com o PET Enfermagem.

13. Associação Colibri: A primeira ação será feita no dia 31/08 no turno da

tarde. Foi informado que a instituição apresenta deficientes visuais também,

então, foi levantado a hipótese de serem feitas algumas atividades envolvendo

palpação e tato.

14. Penitenciária: A petiana Vitória organizou e apresentou ao grupo as datas

que serão feitas as ações na PESM.

15. Vídeo aula Periodontia: As petianas Brenda, Aimeê e Maria conversaram

com o Professor Fabrício Zanatta sobre a possibilidade de realizar vídeo aulas

sobre a disciplina de periodontia, uma vez que são usados vídeos de outras

instituições para ilustrar algumas informações. Com isso, o material ficará no

acervo da UFSM e os professores podem acrescentar as informações que

acharem pertinentes. O Professor Fabrício Zanatta se mostrou bem

interessado com a ideia e irá conversar com os outros professores da

disciplina para a realização do projeto.

16. UFSM por um dia: O petiano Wellerson relatou que aguardou o contato,

mas não foi comunicado para organização do UFSM por um dia.



Encaminhamentos:
- Certificados

- Vídeo libras

- Associação Colibri

Próximo Coordenador/ suplente:Gabrielle/ Julia
Próxima ATA/ suplente: Wellerson/ Luiz
Registro da Reunião Administrativa:


